

Me C S

Lundi 6 août, 14:28

De: jeanphilippe.labreze@sfr.fr

A: direction

Monsieur le directeur,

J'ai par un courrier R/AR à votre intention le 3 août dernier (également déposé directement auprès de votre secrétariat le même jour) puis par un mail également adressé le 3 août (dans lequel je vous transmettais également la copie du mail adressé la veille au docteur GRACIA), souhaité attirer votre attention sur les conditions de prise en charge de Me C S, actuellement hospitalisée au sein du service de soins palliatifs du Dr GRACIA.

J'ai notamment souhaité souligner le refus de ma consœur de mettre en oeuvre un traitement qui aurait pu représenter une chance de survie pour Me S et j'ai également souhaité insister sur les modalités de prise en charge de cette patiente qui se voit privée de tout apport énergétique, **ce qui ne peut qu'avoir pour effet de hâter une issue fatale.**

J'ai notamment souligné le fait que lorsqu'elle a pu communiquer avec des proches ou avec moi-même, Me S a demandé à s'alimenter. C'est notamment ce qui ressort du témoignage de Me G (personne de confiance) qui, Me S ayant souhaité manger une compote, avait du sortir du service pour aller en acheter à l'extérieur.

Une amie très proche de Me S, Me P Martine (personne de confiance de Me S lors de sa précédente hospitalisation) s'est pour sa part entendu répondre récemment, en interrogeant Me S sur ce qui lui manquait le plus et qu'elle désirerait: "Mon tricot et mes gâteaux". (Me pourra en témoigner).

Madame S m'a également demandé du thé lors d'une visite récente et j'ai du insister pour en obtenir auprès du personnel soignant du service afin de lui en faire prendre quelques cuillerées.

J'ai également souhaité attirer votre attention sur l'évolution positive de l'état de vigilance de Me S suite à la mise en oeuvre partielle, par mes soins, du traitement suggéré au docteur GRACIA.

Ces modalités de prise en charge me semblent poser plusieurs problèmes sur le plan humain; éthique, médical et possiblement juridique.

09/2018

(17791 non lus) - SFR Mail | Mail

Par conséquent, je vous saurais gré de bien vouloir me faire savoir ce que vous avez souhaité faire pour que cette situation évolue favorablement, dans le sens des intérêts de Me S

Je vous remercie pour votre réponse et vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de mes respectueuses salutations.

Dr LABREZE

Ces modalités de prise en charge me semblent contrevenir